

令和2年6月11日

京都府小学生バレーボール連盟
役員 各位
加盟団体代表者様

京都府小学生バレーボール連盟
会長 臼井 康治
理事長 西村 武志

活動再開に向けての留意点について

平素は、当連盟の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

全国に発令されていた「緊急事態宣言」の解除を受け、ようやく様々な活動が段階を踏みながら再開されてきています。しかし、新型コロナウイルス感染症の脅威が消えたわけではありません。感染防止に努めながらの新しい生活スタイルを模索していかねばなりません。

京都府小学生バレーボール連盟としては、今後の活動再開に際して、以下の方針を提示します。提示した方針に留意しながら、チームの責任にて子どもたちや関係者の安全と健康を優先して活動を再開されますようお願いいたします。

- 活動の再開については、各自治体からの通達や各府県小学生連盟からの指針を遵守し、安全に配慮して実施すること。
- 長い活動休止期間をおいての再開となるため、十分な準備期間を設けたり、段階的に練習強度を上げたりする等の工夫をすること。
また、気温上昇により熱中症の危険度も増していることにも留意し、十分な配慮をすること。
- 活動再開後も、選手・スタッフの体調管理は継続して実施し、感染予防対策を徹底すること。
- 府外での活動については7月以降からとする。
また、相手都道府県の方針も踏まえて、各チームの責任において、慎重に判断して実施すること。

※今後の状況により変更する場合があります。

電子メールでの連絡やホームページを確認してください。